

Ussy

Ouest France 11 Mai 2010

Un chèque pour l'association Honorine lève-toi



La remise du chèque par un membre du Lions club de Domfront. L'association a été créée autour d'une petite fille atteinte d'une maladie orpheline.

Dans un mois, le samedi 12 juin, un concert gratuit sera donné par le groupe Séquoia blues dans le cadre enchanteur des pépinières Patrick Sébire. Ce concert sera dédié à l'association Honorine lève-toi, à laquelle les bénéfices seront versés. Avant cette manifestation, un premier geste de soutien à l'association a été effectué en milieu de semaine, lors d'une répétition des musiciens. Membre du Lions club de Domfront, l'un des instrumentistes lui a remis un chèque de 200 €.

Honorine, au nom de qui l'association a été créée, est une petite fille âgée aujourd'hui de deux ans et demi, atteinte d'une maladie orpheline qui se manifeste par un retard d'acquisition sur le plan moteur, sensoriel et visuel : la lissencéphalie. Faute de structure adaptée en France, les parents se sont chargés

d'appliquer une méthode pour « **développer l'ensemble des acquisitions primaires nécessaires à notre enfant** », explique Eric Pioger, le père et président de l'association. Une trentaine de bénévoles se relaient pour apporter un apprentissage par stimulation, des manipulations pour faire travailler le corps et éviter une atrophie.

« **Ce n'est qu'avec le soutien de bénévoles que nous pourrions réaliser notre projet pour qu'Honorine se lève** », souligne Eric Pioger.

Soumont-Saint-Quentin

■ Mairie

Fermeture vendredi 14 mai, mairie. En raison du pont de l'Ascension.